
K. R. ラビンドラン
２０１５‐１６年度国際ロータリー会長

週　報

№１３

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2015．10．16（金））　　通算3，052回

◆プログラム予定

１０月２３日（金） １０月３０日（金） １１月６日（金） １１月８日（日）

職場例会
「法改正について」
播磨自動車教習所

山本広志会員

卓話
「会員増強に向けて」

信原智彦会員

臨時総会
（次年度理事役員指名委員会設置）

卓話「兵庫県議会からみる
県内外」

兵庫県議会議員 山本敏信様

（１３日例会分）
秋の家族移動例会

〜大阪劇団四季劇場
「ライオンキング」〜

◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆来訪ロータリアン（１０／９）
　大 阪 北ＲＣ　樽谷清孝会員　
　高砂青松ＲＣ　中谷利幸会員

◆歓迎歌　「松の緑」



◆出席報告
本　日　１０月１６日　　会員数４２名　　　出席者２４名　　出席率　６６．６７%
前々回　　　９月１８日　　会員数４２名　修正出席者３５名　　出席率１００．００%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
桂田　重信会員 加 古 川ＲＣ １０月１６日
桂田　重信会員 高砂青松ＲＣ １０月２３日
後藤　宗久会員 ｅ‐ＣＬＵＢ １０月　２日
後藤　宗久会員 ｅ‐ＣＬＵＢ １０月１６日
堤　　哲雄会員 ｅ‐ＣＬＵＢ １０月１６日
山川　晃禎会員 ｅ‐ＣＬＵＢ １０月１６日
濱𥔎日出夫会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　９月１８日
濱𥔎日出夫会員 ｅ‐ＣＬＵＢ １０月　２日
福島　弥一会員 ｅ‐ＣＬＵＢ １０月１６日
丸山　恵右会員 ｅ‐ＣＬＵＢ １０月　２日

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
佐野　敏晴会長……先日の親睦ゴルフコンペ高木委員長はじめ、委員会の皆様にはお世話

になりました。竹内会員にはゴルフ場のエントリーでお世話になり、
ありがとうございました。

馳走（北田伸一様）……高砂ＲＣの皆様、いつもお世話になっております。
　　　　　　　　　　　本日１００万ドルメニュー承りました。牛肉、きのこたっぷりカ

レーです。ＳＡＡの皆様はじめ配膳等お手数ですがよろしくお願
いします。

豊田　克義会員……誕生日祝を頂きありがとうございます。
アートサロン内垣様……例会の貴重な時間を賜り有難く厚く御礼申し上げます。
坂井　智代会員……谷川会員の卓話楽しみにしています。今日はありがとうございます。
丸山　恵右会員……結婚記念日祝を頂きありがとうございます。
早退１名

◆幹事報告（３，０５２回）
　※例会変更のお知らせ

◎加古川平成ＲＣ
　１１月１８日（水）→ １１月２０日（金）
　　１８：３０〜　尼崎西ＲＣと合同例会
　　　於：ホテルモントレ神戸
　〈米山記念奨学会より〉

◎「ハイライトよねやま」１８７号が届いております。
後藤純次幹事



〈その他〉
◎職業奉仕委員会より、「職業奉仕を学ぶ」の冊子が届いております。
◎第３７回ＲＹＬＡセミナー報告書が届いております。
◎国際ロータリー第２６８０地区ローターアクト『２０１５−１６年スポーツ大会』
（１１／２２）のご案内が届いております。
◎明石西ロータリークラブ　プロジェクト見学（１１／１２）の案内が届いております。
◎甲子園ロータリークラブ　プロジェクト見学（１１／１４）の案内が届いております。
◎メジャードナー顕彰午餐会（１２／２）のご案内が届いております。
◎ロータリー文庫運営委員会より、「クラブＨＰへのリンクのお願い」と、「資料寄贈のお

願い」が届いております。
◎ＲＹＬＡ学友会卓和のご案内が届いております。
◎高砂市学校保健会より、保健表彰楯等の寄託のご依頼が届いております。

◆会長の時間
　今月は、米山月間です。前回の例会にモモさんに
卓話をお願いしましたが、改めて米山について考え
てみたいと思います。
　正式には「公益財団法人ロータリー米山記念奨学
会」と言われています。目的は、勉学または研究のた
めに来日し、わが国の正規の学校または研究機関に
在籍する外国人留学生に対して奨学金を支給し、彼
らの留学の目的を支援するとともに、ロータリーの
理想とする、国際理解と親善に寄与することと書か
れています。
　今月の第一例会時に配布された「ロータリー米山記念奨学事業豆辞典」をご覧になられ
ましたでしょうか。この豆辞典に記載されている内容を少し紹介させていただきます。
　毎月、奨学生に渡す奨学金の金額ですが、学部・修士・博士課程ロータリー米山記念奨
学金は学部課程１０万円、修士課程・博士課程１４万円で、課程修了までの最長２年間奨
学金をもらうことが可能です。モモさんは修士・博士課程の１４万円の奨学金です。
　その他、地区奨励ロータリー米山記念奨学金として大学・大学院以外の教育機関を対象
とする留学生には７万円の奨学金です。他にも世話クラブが申請し、６ヵ月か１年間選択
で現役奨学生の奨学金の延長をするクラブ支援ロータリー米山記念奨学金、来日前の日本
留学希望者が応募できる海外応募者対象ロータリー米山記念奨学金、学友学会が募集・選
考する海外学友推薦ロータリー米山記念奨学金があります。
　以前から、言われていますが、米山奨学生は中国人が多すぎるのではという意見ですが
２０１５年度の奨学生の３９．７％が中国人のようです。しかwし日本に来ている留学生の
５５．９％が中国籍ですので決して多くないとの事ですし、中国人留学生は人物・学業の面
で優秀なため米山奨学金制度の選考をくぐりぬけて採用されているようです。私の考えで
すが、この中国人奨学生が母国に帰って日中関係の改善に役立ってくれればと思います。

佐野敏晴会長



　本日は谷川会員の卓話です。８月の伊地知会員の卓話に続いての私たちクラブの会員の
卓話ですので大変楽しみにしています。

◆本日のプログラム

　卓話「相続と贈与」　　谷川こずえ会員

坂井智代　プログラム委員長



会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　加納　基宏
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


